

Auslieferungen vor und nach Weihnachten

Liebe Leserinnen und Leser,



Die Zeit vor und nach Weihnachten ist jedes Jahr wieder Gegenstand von Überlegungen. Wir wissen, dass Sie Ihre Bestellungen natürlich so schnell als nur möglich ausgeliefert haben möchten. Das ist uns auch wichtig, deshalb müssen wir auch genau planen, wie wir das hinbekommen können.

Sie wissen, dass wir über unser Lager in England liefern. Und in England ist es üblich, dass in der Zeit „zwischen den Jahren“ das ganze Wirtschaftsleben beinahe brach liegt. Unsere Lieferungen ab England erfolgen zweimal pro Woche. Wir sammeln alle Pakete an Sie und stapeln sie auf eine Palette, die dann jeweils Dienstag und Freitag per LKW und Flugzeug nach Deutschland transportiert werden. Sie werden in das DHL-Paketverteilzentrum in Speyer geliefert und dort in den normalen Paketverkehr von DHL eingeschleust. Anders wäre das Porto von England nach Deutschland nicht bezahlbar.

Nun wird DHL die letzte Palette vor Weihnachten schon am kommenden Montag abholen. Und genau das ist die letzte Chance, ein Paket noch vor Weihnachten von uns zu bekommen. Wir brauchen natürlich immer ein paar Stunden, um alle Bestellungen von Ihnen zu verarbeiten, nach England weiterzuleiten und dann dort im Lager Ihre Pakete zu packen. Die letzte Chance, noch eine Sendung vor Weihnachten von uns zu bekommen: Wir brauchen bis zum kommenden Sonntag – das ist der 21. Dezember – Ihre Bestellungen. Diese Bestellungen können Sie wie üblich über das Internet, über das Telefon oder per Fax an uns richten.

Wir werden ausnahmsweise am Sonntagnachmittag alle vorliegenden Bestellungen erfassen und nach England weiterleiten, damit unsere Mitarbeiter dort gleich am Montag früh damit beginnen können, Ihre Sendungen zusammenzustellen.

Noch besser wäre es, wenn wir Ihre Bestellungen noch vor dem Fest ausliefern sollen, wenn Sie so rechtzeitig bestellen, dass Sie noch eine Chance auf die Palette am Freitagnachmittag haben. Das wäre dann sichergestellt, wenn wir Ihre Bestellung am Donnerstag vorliegen haben.

Wenn Ihnen eine Lieferung im neuen Jahr ausreicht, nun, dann müssen Sie sich natürlich nicht so arg sputen. Denn wir sorgen auch nach Weihnachten dafür, dass Sie nicht zu lange warten müssen:

Nach Weihnachten gibt es dann auch nur wenige Arbeitstage. Unser Kontaktbüro in Deutschland ist am Montag und Dienstag nach Weihnachten besetzt. DHL in England arbeitet nicht in der Zeit zwischen Weihnachten und Neujahr. Die erste Palette im neuen Jahr können wir erst wieder zum 6. Januar beladen. Aber: Um Sie nicht zu lange warten zu lassen, wird ein Mitarbeiter am 2.

Januar von England nach Deutschland fahren, um alle Bestellungen auszuliefern, die bis dahin – also über Weihnachten und danach – eingegangen sind.

Ich danke Ihnen – besonders im Namen des gesamten Teams – dafür, dass Sie Verständnis für die Lieferprobleme in dieser Zeit haben. Wir hoffen, dass Sie unseren Service schätzen und freuen uns darauf, Ihnen trotz der Feiertage behilflich sein zu können.

Ich möchte zum Abschluss Ihnen und Ihren Lieben im Namen des gesamten Teams eine gesegnete, ruhige, friedvolle und besinnliche Weihnacht wünschen. Lassen Sie sich reichlich beschenken und schenken Sie Liebe. Es gibt nichts, das wertvoller wäre. Zu keiner Zeit.

Bitte bleiben Sie gesund und gehen Sie liebevoll mit sich um.
Ihre Newsletter-Redaktion



Forschungsergebnisse aus Naturheilkunde und orthomolekularer Medizin

Die Naturheilkunde wird von ihren Gegnern gern als „unwissenschaftlich“ dargestellt. Diese Darstellung ist aber inkorrekt: Im Gegenteil, es gibt eine Fülle von Forschungen und Erfahrungsberichten zur Naturheilkunde und zu den in der orthomolekularen Medizin verwendeten Wirkstoffen wie Vitaminen, Mineralstoffen, Enzymen, essentiellen Fettsäuren, Bioflavonoiden und Aminosäuren. Wir berichten in Zusammenarbeit mit der Stiftung "Research for Health Foundation" von diesen Forschungsergebnissen. **Besuchen Sie die Internetseiten der Stiftung**

Alle unsere Preise verstehen sich inklusive gesetzlicher Umsatzsteuer und zuzüglich einer Versandkostenpauschale. Lesen Sie die allgemeinen Geschäftsbedingungen.

Es ist nicht Zweck unserer Webseiten, Ihnen medizinischen Rat zu geben, Diagnosen zu stellen oder Sie davon abzuhalten, zu Ihrem Arzt zu gehen. In der Medizin gibt es keine Methoden, die zu 100% funktionieren. Wir können deshalb - wie auch alle anderen auf dem Gebiet der Gesundheit Praktizierenden - keine Heilversprechen geben. Sie sollten Informationen aus unserem Seiten niemals als alleinige Quelle für gesundheitsbezogene Entscheidungen verwenden. Bei gesundheitlichen Beschwerden fragen Sie einen anerkannten Therapeuten, Ihren Arzt oder Apotheker. Bei Erkrankungen von Tieren konsultieren Sie einen Tierarzt oder einen Tierheilpraktiker. Die Artikel und Aufsätze unserer Seiten werden ohne direkte medizinisch-redaktionelle Begleitung und Kontrolle bereitgestellt. Nehmen Sie bitte niemals Medikamente (Heilkräuter eingeschlossen) ohne Absprache mit Ihrem Therapeuten, Arzt oder Apotheker ein.

www.vitalstoff-journal.de

COM Marketing AG | Fluelistrasse 13 | CH - 6072 Sachseln